

Braunschweig

Mehr Infos im Web

[26.03.2009] Die Stadt Braunschweig hat ihren Web-Auftritt überarbeitet. Dabei wurde unter anderem Wert auf die Barrierefreiheit des Angebots gelegt.

Der Online-Auftritt der Stadt Braunschweig hat ein neues Gesicht. Neben einer lebenslagen- und zielgruppenorientierten Struktur bietet das städtische Portal mehr Platz für Informationen, die ab sofort auch schneller abgefragt werden können. Das Layout wurde mit dem Relaunch modernisiert und eine Favoriten-Funktion eingeführt, um häufig verwendete Seiten zu speichern. Nach Angaben der Stadt stand zudem die Barrierefreiheit im Vordergrund. So besteht jetzt die Möglichkeit, sich Inhalte vorlesen zu lassen und als MP3-Dateien zu speichern. Unterstützt wurde die Stadt bei der Realisierung vom Fraunhofer-Institut für Arbeitswirtschaft und Organisation IAO und der Firma City & Bits.

(cs)

Stichwörter: CMS | Portale, Braunschweig, Portale, Barrierefreiheit